

Sehr geehrte Damen und Herren,

unser Mai-Newsletter informiert Sie über Neuigkeiten zur eHealth Conference 2012, die am 05. und 06. Juni 2012 in Saarbrücken stattfinden wird:

1. Workshops „Nationales Gesundheitsziel Gesund älter werden“ & „Bausteine eines erfolgreichen intersektoralen Informationsmanagements“
2. Ausstellungsstände Bundesministerium für Gesundheit und ZTG Zentrum für Telematik im Gesundheitswesen GmbH
3. Abendempfang im Saarbrücker Schloss

Mit freundlichen Grüßen
Ihr eHealth Conference Team

Workshops „Nationales Gesundheitsziel Gesund älter werden“ & „Bausteine eines erfolgreichen intersektoralen Informationsmanagements“

Am 05. Juni 2012 können Sie zwischen 09:00 Uhr und 12:30 Uhr einen von insgesamt fünf parallelen Workshops besuchen. Heute möchten wir Ihnen zwei Workshops etwas näher vorstellen.

Der Workshop **„Nationales Gesundheitsziel Gesund älter werden – Potenziale und Möglichkeiten durch Telemedizin“** findet von 09:00 Uhr bis 12:00 Uhr statt und wird gemeinsam von der Gesellschaft für Versicherungswissenschaft und -gestaltung e.V. sowie der Deutschen Gesellschaft für Telemedizin veranstaltet. Vorgestellt wird das neue nationale Gesundheitsziel „Gesund älter werden“. Im Workshop wird es darum gehen, herauszufinden, welchen Beitrag telemedizinische Anwendungen leisten können, um gesund älter zu werden. Im Workshop werden innovative Beispiele telemedizinischer Anwendungen für ältere Menschen gezeigt.

Ebenfalls von 09:00 Uhr bis 12:00 Uhr findet der Workshop **„Bausteine eines erfolgreichen intersektoralen Informationsmanagements“** statt. Veranstalter ist die Universitätsmedizin Göttingen der Georg-August-Universität. Patientinnen und Patienten mit stark belastenden Erkrankungen, wie chronischen Wunden, Rücken- oder Tumorschmerzen, erwarten eine effektive Behandlung. Eine durchgängige Versorgung aller am Prozess beteiligten Akteure ist eine Grundvoraussetzung für eine effektive und effiziente Behandlung; ein erfolgreiches intersektorales Informationsmanagement ein hilfreiches Instrument. In diesem Workshop werden praktische Lösungsvorschläge in Form von Impulsvorträgen vorgestellt, die die Grundlage für Diskussionen mit eingeladenen Fachexperten und den Workshopteilnehmer(inne)n bieten.

Die Workshops richten sich an die Konferenzteilnehmer(innen) und sind für diese kostenfrei. Die Teilnehmerzahl ist auf 50 Plätze begrenzt. Detaillierte Informationen – wie das ausführliche Programm – finden Sie auf unserer Website <http://ehealth.gvg.org>. Alle Teilnehmer(innen) der Workshops können sich zu dem reduzierten Preis (GVG -Mitglieder und Wissenschaft) für die Konferenz anmelden.

Ausstellungsstände Bundesministerium für Gesundheit und ZTG Zentrum für Telematik im Gesundheitswesen GmbH

Die eHealth Conference 2012 wird von einer Ausstellung mit zahlreichen Projektbeispielen begleitet.

Ausstellungsstand des Bundesministeriums für Gesundheit

Zu den Zielen des Bundesministeriums für Gesundheit gehört, die Qualität des Gesundheitswesens weiterzuentwickeln, die Rechte der Patientinnen und Patienten zu stärken und die Wirtschaftlichkeit zu verbessern. Der Einsatz der Telematik im Gesundheitswesen leistet dabei einen wichtigen Beitrag. Eine Telematikinfrastruktur bildet die Basis für den sicheren und praktikablen Austausch medizinischer Daten. In einem ersten Schritt werden jetzt elektronische Gesundheitskarten mit Lichtbild an die Versicherten ausgegeben, die schon von Beginn an zur Eindämmung von Missbrauch beitragen. In einem weiteren Schritt wird die Möglichkeit geschaffen, Verwaltungsdaten des Versicherten online zu aktualisieren, sodass in vielen Fällen ein kostenintensiver Austausch der Karte bei einer Änderung der Daten – z.B. bei Adressänderungen – vermieden wird. Parallel werden die Voraussetzungen für den Austausch medizinischer Informationen geschaffen. Denn die elektronische Gesundheitskarte ist technisch darauf vorbereitet auch medizinische Informationen, wie z.B. Notfalldaten, aufzunehmen, wenn die Patientin / der Patient dies wünscht. Eine weitere geplante Anwendung der Telematikinfrastruktur ist die Unterstützung einer sicheren Kommunikation zwischen Ärztinnen und Ärzten. Informieren Sie sich am Ausstellungsstand des BMG und diskutieren Sie mit den Fachleuten. Weitere Informationen finden Sie unter www.diegesundheitskarte.de

Ausstellungsstand ZTG Zentrum für Telematik im Gesundheitswesen GmbH

Die ZTG GmbH ist ein Kompetenzzentrum mit einem ausgeprägten Wissensspektrum für Telematikanwendungen im Gesundheitswesen. Realisiert werden Projekte in innovativen Anwendungsfeldern der elektronischen, intersektoralen Vernetzung: Telemedizin, eAkten, eKarten und Portale.

Im Rahmen der Begleitausstellung informiert die ZTG GmbH die Besucherinnen und Besucher über die aktuellen Projekte der Landesinitiative „eGesundheit.nrw“, insbesondere auch über Aufbau, Arbeitsprogramm, Ziele sowie Beratungsangebot der Abteilung „Zentrum für Telemedizin“, der zentralen Anlaufstelle für Telemedizin in Nordrhein-Westfalen. Das ZTG stellt außerdem die Lösung „App-Check“ vor. Hierbei testet das Kompetenzzentrum „Gesundheits-Apps“ und stellt die Ergebnisse im Internet zur Verfügung. Informationen zu aktuellen ZTG-Seminaren und Tagungen erhalten Sie ebenfalls am Stand.

Weitere Informationen zu unserer Ausstellung im Rahmen der diesjährigen eHealth Conference finden Sie auf unserer Website <http://ehealth.gvg.org>

Abendempfang im Saarbrücker Schloss

Der erste Konferenztag klingt entspannt im Rahmen eines Abendempfanges aus. Einlass in den Festsaal des Saarbrücker Schlosses ist ab 20:00 Uhr.

Nach der Begrüßung durch den Bürgermeister der Stadt Saarbrücken Ralf Latz spielt für Sie das "Svenja Hinzmann Trio" der Hochschule für Musik Saar.

Ein Shuttleservice steht zwischen unseren Vertragshotels und dem Saarbrücker Schloss zu festen Zeiten zur Verfügung.

Wir freuen uns auf anregende Gespräche und einen schönen Abend mit Ihnen!

Wenn Sie diesen Newsletter zukünftig nicht mehr erhalten möchten, senden Sie uns bitte eine Nachricht an ehealth@gvg.org.

© 2012, Gesellschaft für Versicherungswissenschaft und -gestaltung e.V.

Besuchen Sie uns im Internet: <http://ehealth.gvg.org>

Impressum: http://gvg.org/cgi-bin/render.cgi?_cms_page=impressum